



FAST RESPONSE
WWW.FRN.CO.ID

AIPDA Moch Ramdhan Ajak Warga Cibitung Bersatu dalam Safari Shalat Subuh Berjamaah

Sukabumi - SUKABUMI.FRN.CO.ID

Feb 7, 2024 - 08:38



AIPDA Moch Ramdhan Ajak Warga Cibitung Bersatu dalam Safari Shalat Subuh Berjamaah

AIPDA Moch Ramdhan Ajak Warga Cibitung Bersatu dalam Safari Shalat Subuh Berjamaah"

Di tengah semaraknya kota Cibitung, suara azan Subuh yang merdu mengalun dari Masjid Al-Ijabah menandakan dimulainya sebuah kegiatan yang istimewa pada hari Rabu, tanggal 7 Februari 2024. AIPDA Moch Ramdhan, anggota Polri yang penuh dedikasi, memimpin kegiatan Safari Shalat Subuh Berjamaah yang tidak hanya sebagai ibadah, tetapi juga sebagai momentum mempererat tali silaturahmi dan ukhuwah Islamiyah di tengah masyarakat.

Pukul 04.30 WIB, jamaah yang terdiri dari warga sekitar dan anggota Polri berkumpul di Masjid Al-Ijabah untuk melaksanakan ibadah Shalat Subuh secara berjamaah. Dalam atmosfer kebersamaan yang hangat, AIPDA Moch Ramdhan menyampaikan pesan-pesan kebaikan dan pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban bersama sebagai wujud sinergitas antara Polri dengan masyarakat.

"Safari Shalat Subuh Berjamaah bukan sekadar ritual ibadah, tetapi juga momen berharga untuk mempererat hubungan antara Polri dengan masyarakat. Dengan bersatu dalam kebaikan, kita mampu menciptakan situasi Kamtibmas yang aman dan kondusif," ujar AIPDA Moch Ramdhan dengan penuh semangat.

Kegiatan berjalan lancar, diwarnai dengan doa-doa yang dipanjatkan untuk keselamatan dan kedamaian di tengah-tengah keramaian kota. Setelah selesai melaksanakan ibadah, senyum kebahagiaan terpancar dari wajah para jamaah, menandakan keberhasilan dalam menjaga kebersamaan dan keharmonisan di antara mereka.

Sebagai Kapolsek Surade, AKP Asep Sundana SH MM, turut memberikan apresiasi atas kegiatan yang dilakukan oleh anggota Polri dan masyarakat tersebut. "Kami sangat bangga melihat semangat kebersamaan yang tinggi dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar. Ini merupakan bukti nyata sinergitas yang kuat antara Polri dan masyarakat," ujar AKP Asep Sundana.